
 

 

REQUERIMENTO N° 1397/09 
De Informações 

 
 
“Sobre a limpeza das fossas na 
Ocupação Zumbi dos Palmares”. 

 
 

Considerando-se que, na ocupação Zumbi dos Palmares 
existem muitos barracos que por não terem encanamento de esgoto, 
utilizam fossas;  

 

Considerando-se que, por ser um local baixo, as fossas são 
rasas e alem de contaminar o lençol freático, enchem rapidamente 
transbordando vindo a escorrer por cima do solo entre as residências; 

 

Considerando-se que, em alguns desses barracos o esgoto 
passa por dentro ou a menos de meio metro da porta da residência, e 
 

  Considerando-se ainda que, por ser uma população carente 
as crianças andam descalças e brincam com essa água suja e às vezes 
caem dentro destas possas de sujeira,  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – É possível em curtíssimo prazo fazer a limpeza destas fossas e fazer um 
planejamento para outras limpezas antes que as fossas transbordem? 
Especificar. 
 
2 – Se a resposta for negativa, o que pode ser feito para resolver este 
problema? Especificar. 
 
3 – Outras informações que julgarem pertinentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de novembro de 2009. 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 


